

## みんなで楽しく、元気に交流!!

第11回安芸たかた障害者ふれあいスポーツ交流会

6月22日(日)、吉田運動公園体育館で障害の ある方のふれあいや健康増進を目的として行われ た交流会に、約300人の方が参加されました。

参加されたみなさんは、大玉ころがし、パン食 い競争などたくさんの競技を通して交流し、体育 館には、元気で明るい歓声が飛び交い、楽しい1 日となりました。

なお、今回の交流会にも吉田高校の生徒のみな さんをはじめ、多くのボランティアの方々のご協 力をいただきました。ありがとうございました。



## ボランティアで小中学校・保育園を補修

6月29日(日)、広島県建設労働組合第11 地域連合三次甲田地区がかわね保育園、くる はら保育園、ふなさ保育園を、第11地域連 合三次高田地区が高宮中、船佐小、来原小、 川根小の補修をボランティアで行いました。

この1日で玄関のコンクリートはがれの補 修や、水道蛇口の修理など、学校や保育園の 施設のさまざまなところを修理。子どもたち が日々過ごす校舎・園舎がより過ごしやすい ものになりました。



## 法務大臣からのメッセージを市長に伝達 第64回"社会を明るくする運動"

"社会を明るくする運動"は、すべての国民 が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの 更生について理解を深め、それぞれの立場に おいて力を合わせ、犯罪や非行のない地域社 会を築くため、法務省の呼びかけにより毎年 7月を強調月間として全国的に繰り広げられ

運動を推進するために、7月3日(木)、安 芸高田地区保護司会から浜田市長に、法務大 臣からのメッセージが伝達されました。



## 防火・防災の啓発活動に活用

吉田幼稚園幼年消防クラブへ鼓笛セットを贈呈

一般財団法人自治総合センターから平成26年度コ ミュニティー助成事業として、幼年消防用鼓笛セット が吉田幼稚園幼年消防クラブへ贈呈されました。

地域防災組織育成助成事業の中で幼年消防クラブの 育成及び防火思想の普及啓発を目的とし、宝くじの助 成金で整備したものです。

6月25日に吉田幼稚園で贈呈式を 行い、今後の園行事等や各種イベン トなどで防火防災の啓発活動に活用 されます。



# な 話題

AKITAKATA

## My Town Topics

#### ようこそ安芸高田市へ! 広島大学 安芸高田神楽鑑賞・国際交流バスツアー

6月22日(日)、広島大学の学生(22名)と留学生(104名)の126 名が、バスツアーで神楽門前湯治村、湧永満之記念庭園を訪れました。 当日の神楽門前湯治村の定期公演は塩瀬神楽団による「塵倫」。皆さ ん見慣れない神楽に見入っており、真剣なまなざしで神楽鑑賞をして いました。また、湧永満之記念庭園ではカメラを片手に思い思いに庭 園散策を楽しんでいました。安芸高田市に根付く文化に触れていただ き、学生生活の良い思い出を作ってもらいました(写真:バスツアー 参加者の集合写真)。

このコーナーは市内のいろいろな 出来事を紹介するコーナーです。 皆さんの身近な出来事をお知らせ ください。

#### ◆連絡先

安芸高田市 政策企画課 TEL 42-5612 **731-0592** 安芸高田市吉田町吉田791番地 E-mail info@akitakata.jp



## 心を癒す花しょうぶ 第31回花しょうぶまつり

第31回花しょうぶまつりが、JR向原駅周辺にて、 6月21日(土)・22日(日)の二日間にわたって開催さ れました。

白や紫色にきれいに咲いた花しょうぶは、訪れた人 の心を癒します。花しょうぶ株分け販売も行われ、皆 さん気に入った花しょうぶを選んで持ち帰っていまし た。また、21日には子ども写生大会が行われ、22 日からは写生した絵が向原駅に展示されました。雨が 降ったため足場の悪い中での開催となりましたが、皆 さん笑顔で花しょうぶまつりを楽しんでいました。



### **"死"と向き合うことは"生"を考えること** 青木新門さん講演会 いのちのバトンタッチ

俳優の本木雅弘さんらが出演された映画「おくり びと | の原案となった [納棺夫日記 | の著者、青木新 門さんの講演会が、6月21日(土)安芸高田市主催、 安芸高田市人権協会、世界人権宣言甲田町実行委員 会の協働で、甲田文化センターミューズにおいて開 催されました。

当日は、死や死者を忌み嫌う最近の風潮に対して、 次代を担う子供たちに、身近な死者に接する機会が 必要、特に亡くなった方の顔の表情の変化から色々 なことを感じてほしい、との提言をいただきました。

17 16